

ACCUSATIONS ITERATIVES D'UNITE SGP

L'INDIGNATION DES OFFICIERS EST A SON COMBLE



Le 28 juin 2019

Sous le prétexte fallacieux d'un refus de dialogue social et d'un management « déshumanisé », les Officiers sont de nouveau la cible de critiques acerbes de la part d'Unité SGP.

TROP OCCUPÉS À MENER UNE LUTTE DES CLASSES ARCHAÏQUE, LES REPRÉSENTANTS DE CETTE ORGANISATION SYNDICALE SONT HERMETIQUES À LA RÉALITÉ DES DIFFICULTÉS DE GESTION HUMAINE ET OPÉRATIONNELLE AU SEIN D'UNE CIRCONSCRIPTION DE SÉCURITÉ PUBLIQUE.

Cet acharnement injustifié eu égard à l'investissement et au professionnalisme sans faille des membres du corps de commandement, ne saurait être toléré.

A VOULOIR EXAGÉRÉMENT EXIGER SANS CESSE, ET CE À N'IMPORTE QUEL PRIX, UNITÉ SGP OUBLIE QUE LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DES POLICIERS EST UNE VALEUR COMMUNE À TOUS !

Agressés verbalement à chaque prise de décision et usés par ce contexte délétère, n'oublions pas que les Officiers bénéficient - eux aussi - du droit à exercer leur métier en toute sécurité physique et mentale.

LES OFFICIERS NE SAURAIENT ÊTRE LES BOUCS-ÉMISSAIRES D'UNITÉ SGP DONT L'ORIENTATION SYNDICALE REPOSE UNIQUEMENT SUR LE DISCRÉDIT DE NOTRE CORPS.



QUAND ON SAIT QUE CETTE ORGANISATION A SIGNÉ DES DEUX MAINS LA TRIBUNE DU SYNDICAT DES COMMISSAIRES REVENDIQUANT PRINCIPALEMENT POUR EUX-MÊMES DES PLUS GROSSES VOITURES POUR LEUR USAGE PERSONNEL, ON SE DIT QUE LES IDIOTS UTILES DE LA NOMENKLATURA ESSAIENT DE CRÉER UN ÉCRAN DE FUMÉE POUR PROTÉGER LEURS VRAIS SUZERAINS....

SYNERGIE-OFFICIERS S'ÉRIGE CONTRE CES AGISSEMENTS ET SOUTIENDRA LES OFFICIERS.

Le Bureau National